

# Le boulevard de Maule

Dans le centre de Saint-Saturnin, l'aménagement de l'ancienne voie départementale a permis d'apaiser la circulation. Il valorise aussi les espaces publics devant les commerces.

Page modifiée le lundi 31 janvier 2022 • Données Le Mans Métropole

## Projet



© Le Mans Métropole

Sur 1400 mètres, le boulevard de Maule traverse des **secteurs urbanisés hétérogènes**, un bâti lâche et peu dense en entrée et sortie d'agglomération ; des façades continues et commerciales en cœur de bourg de Saint-Saturnin.

L'aménagement s'accorde avec ces séquences, avec une chaussée soit bordée de noues et de voies vertes, soit bordée de stationnements et d'espaces piétonniers agrémentés de murets et de pergolas.

## Calendrier

Les travaux se sont déroulés de juillet 2015 à janvier 2017.

La maîtrise d'ouvrage était assurée par le service Aménagement urbain de Le Mans Métropole. La maîtrise d'œuvre a été confiée à l'équipe IRPL-Paysage Concept.

## Montant

Le montant total des travaux de l'aménagement du boulevard de Maule s'élève à 2,4 M€ TTC.

## Entreprises

Les entreprises suivantes ont réalisé les travaux.

- Chapron et HRC, pour la voirie et les réseaux,
- Télélec et Spie, pour l'éclairage,
- AEV et Edelweiss, pour les aménagements paysagers.

# 4

**pergolas**

C'est le nombre de structures métalliques qui ont été installées en support de plantes grimpantes.